



Monreal pide paciencia ante el desempeño de los nuevos ministros

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- A 100 días de haber asumido la presidencia de la SCJN, el ministro presidente Hugo Aguilar presentó su primer informe de labores. El balance ocurre en medio de cuestionamientos sobre el desempeño de los nuevos ministros. La situación ha provocado reacciones, incluso, dentro de Morena. El coordinador de los diputados, **Ricardo Monreal**, pidió "paciencia" ante el desempeño de los nuevos ministros y afirmó que se encuentran "en un proceso de formación", aunque ya ejercen como integrantes del máximo tribunal del país.



https://drive.google.com/file/d/1IP1VJvcYoUJtCMF2mBehMn_zmc7EDGX7/view